

70 personas emprendedoras de Viña del Mar, afectados por el megaincendio de febrero pasado, se certificaron con FOSIS a través del Programas Emprendamos Semilla Seguridades y Oportunidades, para fortalecer una idea de negocio o retomar una actividad comercial luego de la tragedia.

Este proyecto de emprendimiento de FOSIS está focalizado en personas pertenecientes al subsistema Seguridad y Oportunidades del Ministerio de Desarrollo Social y Familia, vecinos y vecinas de distintas zonas afectadas por el incendio de febrero pasado en el Gran Valparaíso, que ya contaban con emprendimientos en funcionamiento, o que perdieron sus empleos a causa de la emergencia, y por medio de una idea de negocio comenzaron a desarrollar un emprendimiento para generar recursos.

Anuncio Patrocinado

El Director de FOSIS Región de Valparaíso, Juan Pablo Alarcón indicó que “para FOSIS es muy significativa esta ceremonia de certificación, porque este es el primer grupo de personas emprendedoras certificadas por FOSIS, que lamentablemente perdieron sus elementos de trabajo en el megaincendio. Ellos terminan un proceso junto a FOSIS, con las compras, formación y asesorías para llevar adelante sus negocios”.

“Quiero destacar que nuestro equipo de FOSIS se encuentra en pleno proceso de acompañar a más de 2.000 personas para avanzar hacia la reactivación, generación de ingresos y, por supuesto, la autonomía económica”, recalcó el Director.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

Para el matrimonio formado por Paola Castro y su esposo Claudio Aldana, del sector de El Salto, la participación en el proyecto de FOSIS resultó de gran ayuda. "Gente muy agradable, con mucha paciencia con las personas participantes, con los adultos mayores también. Estamos muy agradecidos de toda la ayuda, de todo lo que nos entregaron para reactivar nuestro negocio, ya que pudimos recuperar todo lo que habíamos perdido en el incendio".

Paola y Claudio cuentan con un emprendimiento de corte y confección. "Hacemos bolsitos, almohadas, estampado de poleras, gorros, hacemos cojines, manteles, todo lo que tiene relación con género. Vendemos también a través de redes sociales, en Instagram nos puede encontrar como [@gregoria_beatriz23](https://www.instagram.com/gregoria_beatriz23/) (https://www.instagram.com/gregoria_beatriz23/). Además, ahora vamos a participar en la Expo FOSIS en Valparaíso, que se va a realizar a fines de noviembre en el Muelle Prat, así que estamos bien agradecidos. Ahora a echarle para adelante y tratar de terminar nuestra casita".

Las personas emprendedoras que se certifican recibieron por parte de FOSIS capacitaciones para fortalecer una actividad comercial, además de un financiamiento de \$600.000 para la compra de herramientas, insumos o maquinarias. Además, los talleres de FOSIS cuentan con asesorías presenciales, para potenciar el adecuado uso de la inversión y desarrollar de manera eficiente el trabajo, promoviendo la sustentabilidad y el apoyo de las

diversas redes institucionales.

La Seremi de Desarrollo Social y Familia, Claudia Espinoza indicó la importancia de abordar la reconstrucción tras los incendios en la zona de Viña del Mar, Quilpué y Villa Alemana. “El FOSIS trabaja en una dimensión de la reconstrucción muy significativa, que es poder recuperar actividades tan relevantes como son el trabajo. Este es un impulso que, como Ministerio queremos dar. Es un empujoncito y un acompañamiento que permite retomar y recuperar algunos ámbitos de la vida”.

“El trabajo que realiza el FOSIS se suma a otras acciones, en el ámbito de lo psicosocial, el acompañamiento para las personas que tienen espectro autista, el acompañamiento que hacemos a las personas mayores en espacios grupales, y también con cuidados de emergencia dentro de los domicilios. Junto a las Oficinas Locales de Niñez, con niñas, niños y adolescentes, se hace el seguimiento a las condiciones de bienestar, y a las necesidades que tengan los niños y sus familias”, concluye la Seremi Claudia Espinoza.

y tú, ¿qué opinas?